
 

Protokoll zur Sitzung am 26. Oktober 2021 

Fachschaftsrat Biochemie 

 

Ort: Raum der Fachschaft Biochemie (26.31.U1.53) 

 

Anwesende Räte: Ise Johanningmann, Rieke Beuker, Simon Przetak 

Abwesende Räte: Darja Deghanfar, Christian Washeim, Jannik Heemann, Leon Portz, Patrick Eckert, 
Lucas Magduschewski 

Anwesende Studierende: Pascal Mackenberg 

 

Die Sitzung wird um 19:00 Uhr eröffnet. 

 

Top 0: Regularia 

Rieke Beuker wird zur Sitzungsleitung bestimmt. 

Simon Przetak wird zum Protokollanten bestimmt. 

Die ordnungsmäßige Einladung der Sitzung wird festgestellt. 

Die Beschlussfähigkeit wird nicht festgestellt. 

Das Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen. 

 

Folgende Tagesordnung wird vorgestellt: 
 
Top 0: Regularia 
Top 1: Berichte 
Top 2: Sonstiges 
 
Die Tagesordnung wird angenommen. 
  



 

Top 1: Berichte 

Ise berichtet, dass die Boxen, die für die ESAG bestellt wurden, bei Malte eingetroffen sind und 
abgeholt werden sollten. Ise und Simon möchten sich darum kümmern. 

Vicky und Pascal merken an, dass das Inventar aktualisiert werden sollte: Der Fernseher, die alten 
Boxen und der Grill könnten entsorgt werden. 

Top 2: Ersti-Grillen 

Vick schlägt zwei Termine für das Ersti-Grillen vor: den 26. November und 03. Dezember. Darüber 
muss in der nächsten Sitzung abgestimmt werden, damit die Veranstaltung angemeldet werden 
kann. 

Es wird über die Organisation der Rallye geredet. Simon merkt an, dass die Rallye aufgrund der 
Corona-Regeln wohl nicht im Unigebäude stattfinden kann. Es wird überlegt eine Rallye auf dem 
Campus zu machen. Rieke und Ise merken an, dass es dafür zu kalt sein wird. 

Es wird über Alternativen nachgedacht. Vicky schlägt vor, das Event ins „Tigges“ (Bilk-S) zu verlegen. 

Simon schlägt vor, das „Schickimiki“ in der Altstadt zu kontaktieren und eine Biochemie-Feier zu 
organisieren. Dazu könnte man Rücksprache mit den Wirtschaftschemikern (WiChamps) halten, die 
ihre Smesterstartpartys dort veranstalten. Vicky kontaktiert dazu Sandro von den WiChamps. 

Der Top wird um 19:27 geschlossen. 

Top 3: Weihnachtsfeier 

Vicky schlägt den 17. Dezember für die Weihnachtsfeier vor. Es wird vorgeschlagen, den Hörsaal 6J zu 
früh wie möglich am Abend zu buchen. Rieke möchte die Anmeldung übernehmen. Es wird in 
Erinnerungen an vergangene Weihnachtsfeiern geschwelgt. Pascal wirft ein, dass es Glühwein, Kakao 
mit Amaretto sowie Jägermeister und Spekulatius geben müsse. Rieke und Ise machen deutlich, dass 
es keine Jaffa-Kekse geben solle, weil ekelhaft. 

Vicky möchte eine Versteigerung der Fachbücher im FS-Raum organisieren. 

Simon schlägt vor, einen Wettbewerb zum Thema „bestes Weihnachtskostüm“ zu organisieren. Rieke 
schlägt als Preis einen roten Tanga vor. Ise möchte Kondome verschenken. 

Der Top wird um 19:36 geschlossen 

Top 4: Sonstiges 

Es gibt keinen Gesprächsbedarf. 

Der Top wird um 19:40 geschlossen 

Die Sitzung wird um 19:41 Uhr geschlossen. 

 

______________________________      _______________________________     

Rieke Beuker                               Simon Przetak 
(Sitzungsleitung)                                  (Protokollant) 


